



Massimo Bergamini

Massimo Bergamini est un cadre de direction accompli auprès d'associations et dans le secteur des affaires publiques. Il est orienté vers les résultats et possède une mentalité entrepreneuriale et un style de gestion basé sur les valeurs.



photo Jean-Marc Carisse

Au cours d'une carrière riche et diversifiée de quatre décennies, il a occupé divers rôles des deux côtés des relations gouvernementales, notamment en tant qu'assistant spécial d'un député de l'opposition officielle, conseiller en politiques, attaché de presse et directeur des communications pour deux ministres fédéraux, ainsi que cadre supérieur en relations gouvernementales.

Leader transparent et authentique, axé sur l'engagement, le consensus et la résolution collaborative des problèmes, Massimo favorise le développement personnel, l'innovation et l'amélioration continue au sein de ses équipes. Dans la sphère publique, il a soutenu des causes avec un objectif bien défini, un récit percutant, une connaissance approfondie de ses dossiers et une volonté de remettre en question l'ordre établi lorsque cela s'avérait nécessaire.

Un parcours couronné de succès

Massimo a obtenu des résultats enviables pour le compte de nombreuses organisations, dont l'Association des musées canadiens, le Conseil national des lignes aériennes du Canada, la Fédération canadienne des municipalités, l'Alliance canadienne du camionnage, les zoos et aquariums accrédités du Canada, ainsi que la Ville de Montréal.

Il a été à l'origine de nombreuses réussites importantes en matière de politique et de défense des intérêts, notamment :

- ⊕ Le Nouveau pacte pour les villes
- ⊕ Le premier plan d'infrastructure à long terme du Canada (le plan Chantiers Canada)
- ⊕ L'installation du siège de la Commission de coopération environnementale de l'ALENA dans la ville de Montréal
- ⊕ L'abrogation de la taxe frontalière de l'administration Clinton qui pénalisait les camionneurs canadiens
- ⊕ Le financement fédéral et provincial de la station de traitement des eaux usées dans le District régional de la capitale (Victoria, C.-B.)
- ⊕ L'adoption de nouvelles règles provinciales régissant les soins aux animaux exotiques